



### **Recuperando Molinos Osiris**

Molinos Osiris es uno de los últimos molinos que se encuentra en la Ciudad de Buenos Aires. Precisamente se ubica en el barrio de Parque Patricios, en la calle Pedro Chutro al 3100, a pocos metros de donde estará ubicado el nuevo edificio destinado a ser sede del Gobierno Porteño. La zona tiene muchas obras inmobiliarias en marcha y el valor de los terrenos ha ido en aumento en los últimos tiempos.

La empresa tiene una antigüedad de más de 80 años. Allí se reciben granos que son procesados como harinas, está conformado por treinta trabajadores, muchos llevan allí entre 25 y 30 años y el que tiene menor antigüedad tiene 10 años en la misma.

A partir de septiembre del año pasado los trabajadores comenzaron a tener cada vez menos trabajo y un progresivo recorte en los salarios. Hasta que el 31 de octubre, treinta telegramas de despido fueron enviados a los trabajadores anoticiándolos que se quedaban en la calle y que la oferta de indemnización era del 50 por ciento. Paradójicamente en los meses previos se estaban construyendo más silos para almacenar más grano y aumentar la producción, hasta que repentinamente abandonaron ese proyecto.

La sospecha es que los dueños recibieron una oferta inmobiliaria para vender el predio como terreno dada la actual y estratégica importancia geográfica de la fábrica.

Ante el despido injustificado y sin pago y la desaparición de los dueños, los trabajadores optaron por tomar pacíficamente la fábrica para preservarla de vaciamientos, ventas, de parte de sus dueños o auditores, que con amenazas y aprietes intentaban que aceptaran una ínfima indemnización y en cuotas, ni cerca a lo que corresponde. Por su parte los patrones no les dieron ningún tipo de explicación, simplemente se fueron de la fábrica.



Desde ese momento los dueños, Rafael Cisilino y Cristina Lisant, no tuvieron más comunicación con los trabajadores y tampoco se presentaron a las reuniones a las cuales fueron convocados por el Ministerio de Trabajo.

Desde entonces se suceden los “aprietes” y las “visitas” de patotas para obligarlos a desalojar la fábrica. Como el que recibieron el 29 de enero del corriente año, en esa oportunidad el ataque lo realizaron 20 personas armadas con armas blancas y de fuego. Los obreros resistieron la agresión y gracias a la intervención de los vecinos, que llamaron al 911, pudieron echar a los matones.

Durante estos meses los trabajadores realizaron piquetes y movilizaciones para visibilizar el conflicto. Como parte de la organización, también comenzaron los trámites para conformarse en una cooperativa - con colaboración de la Confederación de Trabajadores de la Economía Popular (CTEP) y la Unión Obrera Molinera Argentina (UOMA) - y así poder continuar con la producción del molino.

Fuentes:

<http://notas.org.ar/2015/01/29/patovicas-intentaron-desalojar-trabajadores-molino-osiris/>

<http://www.telam.com.ar/notas/201411/85317-molino-osiris.html>

<http://www.infogremiales.com.ar/ocupan-el-molino-osiris-por-vaciamiento/>

<http://www.lacamporacaba.org/molino-osiris-en-lucha-correran-la-voz/>

<http://tiempo.infonews.com/nota/143908/molinos-osiris-30-obreros-en-la-calle-por-un-negocio-inmobiliario>